



FÜRTH FESTIVAL: Einzigartig und unverwechselbar

In Fürth ist nix los? Wer das behauptet, ist ahnungslos, denn die Kleblatt-Stadt hat eine Menge zu bieten an Geselligkeit, kulturellen Highlights und großen Events. Einer ist: das alljährliche Spektakel **FÜRTH-FESTIVAL** in der City. Dann nämlich geht es weltoffen, musikalisch, aufregend, farbenfroh, multikulturell und unterhaltsam zu und für drei Tage ist die Hölle los! Seit vielen Jahren ist die Comödie Fürth einer der Hauptveranstalter des Fürth

Festivals, das 1988 zum ersten Mal mit nur rund 6000 Besuchern stattfand. Inzwischen pilgern in normalen Jahren bis zu 100.000 Menschen am ersten oder zweiten Juli-Wochenende in die Innenstadt – dank der Comödie vor allem auf die Fürther Freiheit, wo das Kult-Theater seit über 20 Jahren nicht nur den legendären Talentwettbewerb „Gnadenlos Grand Prix“ organisieren, sondern auch andere komödiantische und musikalische Highlights bei freiem Eintritt

bietet. Egal ob genial präsentierte Queen-Songs, stimmungsvolles Abba-Revival, tolle Show mit Goldplay, wilde „Draufgänger“ oder Comedy mit Volker Heißmann & Martin Rassau: Lediglich 2020 und 2021 wegen der Corona-Pandemie ausgefallen, zählt das Fürth Festival zu den größten Events seiner Art in ganz Deutschland und ist mit seinem unverwechselbaren Charakter wohl weltweit einzigartig!

